



### 水戸形京成百貨店オオクワガタ販売会

7月31日(土)～8月1日(日)、水戸市の京成百貨店でオオクワガタの販売会が実施されました。オオクワガタの養殖は本校林業科学コース独自の取り組みです。昨年度はコロナ禍で販売会を見合わせ、その分を地元の小中学校に寄贈させていただきましたが、今年は、生徒の社会経験のため、水戸京成百貨店様のご協力で販売会を実施することができました。大切に育てたオオクワガタは全て完売しました。



### フォークリフト講習会

8月2日(月)～6日(金)、本校を会場にフォークリフト講習会が行われました。真夏の日差しが照り付ける暑い日もありましたが、資格取得に向け、真剣に取り組む生徒たちの姿が見受けられました。



### 夏休み・休校中の取り組み

夏休みも終わり、9月1日(水)からは新たな学校生活が始まる予定でしたが、茨城県に非常事態宣言が発令されたため、臨時休校となっています。

3年生は進路の実現に向けて、休校中ではありますが時間を区切って登校し、民間企業の選考試験に向けての面接練習などに取り組んでいます。練習を重ねるごとに、面接に対する姿勢も良くなり自信につながっていると思いますので、9月16日(木)から随時始まる選考試験では、実力を十分に発揮してください。



生徒たちの学習の時間を確保するべく、学校では様々な工夫をしています。Classi(クラッシー)などのオンライン学習ツールを活用して授業を行ったり、学校の学習支援ツールを使って動画を配信したりする取り組みを行っています。早速、全学年で、オンライン授業が行われました。

